

Bringtreue-Prüfung 27. Februar 2016 in Egliswil AG

Bereits um 06.55 Uhr lagen auf dem Parkplatz, Restaurant Horner, in Hendschiken/AG, sieben Fuchse, nummeriert und angeschrieben zwischen Kerzenschein, zur Auslegung im Revier Egliswil bereit. Ein Anblick wie bei einer Streckenlegung nach einer erfolgreichen Fuchswoche.

Die sieben Vorstehhunde, welche durch ihre Führer für die diesjährige Bringtreue-Prüfung gemeldet waren, verteilten sich auf folgende Rassen:

3 Deutsch-Langhaar, 2 Griffon-Korthals, 1 Kleiner Münsterländer, 1 Deutsch-Kurzhaar

Wie jedes Jahr durften sich alle an der Prüfung beteiligten Personen zuerst am "Frühstücksbuffet", offeriert von der Jagdgesellschaft Diana Lenzburg, stärken. In der heimeligen Jagdhütte, am gemütlichen Aserfeuer bei Spiegelei, Speck und allem was der Gaumen erfreut, ließen wir uns von Thomas Laube und seinen Helfern gerne bewirten.

Nach Jagdhornklängen und letzten Informationen wurde aufgebrochen. Die ganze Korona begab sich Richtung der Plätze, von welchen die Hunde zur Suche der ausgelegten Fuchse geschnallt wurden.

Mit 2 Grad war es eher kühl, aber trocken. Die Hunde hatten meist leichten Rückenwind und teilweise war der Waldboden noch mit Schnee bedeckt.

Es zeigte sich auch dieses Jahr, dass jene Hunde, welche den ansteigenden Hang im Wald zügig hinter sich ließen und dann im oberen Teil des Reviers mit System stöberten, am ehesten zum Erfolg kamen.

Eine hervorragende Leistung zeigte die Deutsch-Kurzhaarhündin, Inka vom Untermarchstein, geführt von Markus Bürgisser, welche in 1 Minute und 45 Sekunden den Fuchs dem glücklichen Führer zutrug.

Den vier erfolgreichen Gespannen gratuliere ich herzlich:

Cleo vom Rotholz	Deutsch-Langhaar	Jolanda Hug
Hilko vom Roggenhorn	Kleiner Münsterländer	Simon Stutz
Inka vom Untermarchstein	Deutsch-Kurzhaar	Markus Bürgisser
Amali von der Meerbruchswiesen	Griffon Korthals	Marco Brandt

Barbara Bürki, Monika Schibli und Ruedi Bänninger versuchen ihr „Fuchsglück“ am nächsten Sonntag nochmals bei einer Bringtreue-Prüfung bei DK Südbaden in Kehl-Zierolshofen. Meinen drei Vorstandskollegen wünsche ich von Herzen Suchenheil! Dieses Mal wird es bestimmt klappen.

Ich bedanke mich bei meinen beiden Mitrichtern Armin Künzli und Raoul Villiger. Beim anschließenden Aser durften wir uns nochmals als willkommene Gäste bei der Jagdgesellschaft Diana Lenzburg und Thomas Laube wohl fühlen. Herzlichen Dank für alles.

Wir freuen uns, wenn wir nächstes Jahr wieder in Egliswil Gast sein dürfen.